

Pressemitteilung

Auszubildende übernehmen Sparkassenfiliale in Adelsberg

Standort wird vom 10. bis 28. Juli vom Nachwuchs geleitet

Chemnitz, 9. Juli 2023. Vom 10. bis 28. Juli 2023 übernehmen vier Auszubildende der Sparkasse Chemnitz für drei Wochen die Filiale im Chemnitzer Stadtteil Adelsberg. Darüber informiert das Kreditinstitut am 9. Juli 2023.

„In der Filiale werden unsere besten Auszubildenden ihr Können, ihren Teamgeist und ihre Verantwortung unter Beweis stellen. Unsere Kunden erhalten dabei die gewohnten Service- und Beratungsleistungen“, erklärt Dr. Michael Kreuzkamp, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Chemnitz.

„Vier Auszubildende werden in den kommenden Wochen den Filialalltag selbständig organisieren. Sie übernehmen alle Aufgaben, die sonst das örtliche Filialteam erledigt“, so Dr. Michael Kreuzkamp weiter, der selbst 1990 als Sparkassen-Azubi seine Karriere begann. Bis zum 28. Juli gelten für den Standort sogar verlängerte Öffnungszeiten. Das Azubi-Team betreut Kunden von Montag bis Freitag in der Zeit von 9 bis 13 Uhr sowie am Montag, Dienstag und Donnerstag von 14 bis 18 Uhr.

„Wir möchten unseren Kunden einen sehr guten Service und eine individuelle Beratung für ihre Bedürfnisse bieten. Sie sollen gar nicht merken, dass wir Auszubildende sind“, erklärt Anja Walter. Sie ist eine von vier Nachwuchsbänkern, die in wenigen Monaten ihre Ausbildung bei der Sparkasse Chemnitz beendet. In verschiedenen Schulungen und Seminaren wurden sie alle auf ihre Aufgabe in der Azubi-Filiale vorbereitet.

„Zum Ende unseres zweiten Ausbildungsjahres wollen wir unseren Kunden zeigen, was wir gelernt haben und wie wir uns die spätere Arbeit in der Sparkasse vorstellen“, betont Privatkundenberaterin Lisa-Marie Göthel.

Ihr Kollege Enes Ramadani ergänzt: „Unser Azubi-Team will mit dem Motto ‚Wir sind smart! Sie auch?‘ ein besonderes Augenmerk auf die neue Möglichkeit der digitalen Vermögensverwaltung bei der Sparkasse Chemnitz legen. Aber auch Themen wie Girokonto, Kreditkarten, Online-Banking und Bausparen stehen auf unserer Agenda.“ Und Jerome-Joel John, lädt alle Kunden ein: „Testen Sie unserer Können. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.“

Die Sparkasse bildet jährlich bis zu 20 neue Mitarbeiter aus. Dabei investiert sie durchschnittlich rund 60.000 Euro in jeden Auszubildenden. Neben der Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. Bankkaufmann bietet sie auch duale Studienplätze in den Fachrichtungen Bankwirtschaft und eCommerce an.

Weitere Informationen unter www.spk-chemnitz.de/ausbildung

Pressekontakt:

Sven Mücklich



Unternehmenssprecher

Sparkasse Chemnitz

Telefon: 0371 99-1100

E-Mail: sven.muecklich@spk-chemnitz.de